

議会報告会に対する意見や要望

アンケートで出された意見等を一部抜粋



アットホームな雰囲気で有意義なお話ができていたと感じます。

各地区でこのような報告会を開いていただきたい。一人ひとりの市民の声を聞いていただける報告会は今後も続けてほしい。

個別のテーマ、地区別の意見交換の場を充実させ、現場の意見を市政に反映させて欲しいです。

報告会は雲の上の存在でしたが、議員の方と意見交換ができたよかったです。

直接会って意見交換することで、議員の思いや状況を感じ取れたこと。他の方が地域をどう思っているのか聞けて良かったと感じました。

意見交換の時間はやはりもう少し多いほうが良い。市議個人の意見は出来る限り避け、議会を代表しての意見を述べてほしい。ボタン採決の体験は良かった。

学校の現状や課題を話し合うことができ、とても有意義であった。

大変リラックスして本音を出し合えたので、一市民としてもありがとうございました。



(7/3の意見交換会の様子)

議員の皆様が大変身近に感じました。これからもぜひ意見交換の機会に参加したいと思います。

思ったより少なく、もっと多くの人が参加しやすい工夫が必要だと思いました。（たった19人でした）今度は議会を見に来たいと思いました。

いろいろと問題のある意見が出ましたが、議会の方でよろしくお願いします。（今回の意見を活かしてください）住みよい大田原市にしてください。お願ひいたします。

一般市民が参加の意見交換の雰囲気ではない。報告会ではないのでは、今回は今までのやり方ではないのでは。

このような会が、まめに行われて、たくさんの市民が参加でき、意見を言えたらよいと思います。

必ず前向きな回答が欲しいと思います。たくさんの方達に参加して頂きたいです。子ども食堂の現状を再調査して頂きたいです。びっくりしました。

説明をはっきり、ゆっくり、わかりやすく話してください。地域の活動も大切だと思った。地域と議員さんのつながりも必要だと思った。



(7/10の意見交換会の様子)

(アンケートは原文のまま掲載しております。)